

193 Editorial

194 Aktuell/Leserbriefe

Versorgung

- 199 Screening bei der hausärztlichen Versorgung der chronischen Erkrankungen Depression, pAVK und Demenz
Hensler, S., P. Engeser, H. Kaduszkiewicz

Originalarbeit

- 205 Unspezifische Beschwerden als Beratungsergebnis in einer Allgemeinarztpraxis
Schäfer, H.-M., G. Apel, M. Zilian, R. Harloff
- 209 Wie diagnostizieren Hausärzte eine somatoforme Störung? – Praxis-Untersuchung zur Anzahl von Symptomen, psychosozialen Problemen und inadäquatem Krankheitsverhalten von Patienten
Jobst, D.

Der besondere Artikel

- 214 Der Hausarzt, sein Patient und die unspezifischen Beschwerden – Erkenntnis durch Beziehungsarbeit
Herrmann, M.

Leitlinien

- 219 Aus dem Lebenslauf einer hausärztlichen Leitlinie – Von der Aktualisierung der Leitlinie (LL) Müdigkeit zu einem Plädoyer für die Psychosomatische Grundversorgung
Dörr, C., P. Maisel, N. Donner-Banzhoff, E. Baum

CME Fortbildung

- 223 Thoraxschmerzen – hausärztliches Dilemma zwischen Fehl- und Überdiagnostik
Sönnichsen, A. C., N. Donner-Banzhoff

231 CME Fragebogen

233 CME Antwortbogen

235 CME Information

Autorenhinweise

145 Editorial

146 News/Letters

Supply

- 199 Screening for the Chronic Disorders Depression, Peripheral Arterial Disease and Dementia in Family Practices
Hensler, S., P. Engeser, H. Kaduszkiewicz

Original Paper

- 205 Non-Specific Symptoms as Consulting Conclusion in a General Practice
Schäfer, H.-M., G. Apel, M. Zilian, R. Harloff
- 209 Family Doctors – How Would They Diagnose a Somatoforme Disorder?
Jobst, D.

Special Article

- 214 The Doctor, His Patient and the Non-Specific Symptoms – Insights through Focusing on the Relationship
Herrmann, M.

Guidelines

- 219 About the Career of a Guideline for General Practitioners – From the Update of our Fatigue-Guideline to Advocacy for Basic Psychosomatic Supply
Dörr, C., P. Maisel, N. Donner-Banzhoff, E. Baum

CME – Continuing Medical Education

- 223 Thoracic Pain – the General Practitioner's Dilemma between Wrong and Overdiagnostics
Sönnichsen, A. C., N. Donner-Banzhoff

231 CME Questionnaire

233 CME Reply Forum

235 CME Information

Instructions for authors

